



Las vaquillas volvieron a reunir a numeroso público y participantes. ■ FOTOS: AINHOA LASUEN



Deporte rural en la plaza Cardenal Orbe.



Partido de pelota en el Frontón Arizmendi.

Deporte a la carta

El homenaje a Karmani, las vaquillas, el deporte rural y la pelota fueron los actos multitudinarios del día del patrón de Ermua en sus fiestas

■ AINHOA LASUEN

ERMUA. El Día de Santiago contó ayer con dos protagonistas claros: el deporte y el desaparecido ermua Karmani. El Ayuntamiento de Ermua quiso recordar ayer al chupinero ermua amante de las fiestas de Santiago, José Manuel Zanguitu 'Karmani', que tal día como ayer, hace una década, falleció por causa de la explosión del cohete que iba a anunciar precisamente el comienzo del deporte rural en los 'Santiagos 2006'. Su viuda y dos de sus hijos recibie-

ron el aplauso del numeroso público que acudió al deporte rural y que quiso arropar a la familia de este conocido vecino. Además en el minuto de silencio que se llevó a cabo en la plaza también se recordó a otro amante del deporte rural ermua Karmani Ortiz de Zárate que falleció en 2013 y a las víctimas del tren de Santiago.

Por lo demás, fue una jornada en la que los ermuares aprovecharon la calle para disfrutar de las fiestas y de todos los actos del programa destacando las vaquillas de la mañana, que cada año registran mayor afluencia de público y participantes. Ayer, además de los lógicos revolcones no se registró ningún otro percance. También se abarrotó la plaza con el deporte rural y el frontón Arizmendi vivió una tarde de muy buena pelota con el triunfo de Elordi - Tolosa en el primer partido

PROGRAMA PARA HOY

► **Mañana.** Chocolatada (7.00 horas), barrus (7.30 h.), sokamuturra (8.00 h.)

► **Mediodía.** Parque infantil (de 12.00 a 14.00 y de 17.00 a 20.00 horas), homenaje a personas mayores y entrega premios jubilados (12.00 h.), concierto banda Alboka (13.00 h.), comida popular (14.00 h.).

► **Tarde.** Pelota aficionados (18.00 horas), payasos (19.00 h.), Irulitxa y txarangas locales (19.00 h.), Larraintantza (20.00 h.).

► **Noche.** Espectáculo cale (22.30 horas), verbena (23.00 h.), concierto rock y Djs (24.30 h.).

e Iribarria - Rezusta en el estelar. Todo ello se mezcló con la música, el teatro y el ambiente de las numerosas actividades que se celebraron en las calles ermuares el día de su patrón.



Homenaje a Karmen que falleció hace ahora diez años.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Ermua (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICIA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS	Toda la provincia 112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	010
Pegorá	943 176 322
Ermua	943 176 322

■ EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*. Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10. Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.

*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.

Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.

Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.

Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30. Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30.

Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.30 y 20.50.

Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).

Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.

Domingos: De 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.

Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Azkue (Toribio Etxebarria, 4).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9). De 22.00 a 24.00: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Iraundegui (Calbetón, 19).

DEBA



Los ganadores del torneo. ■ FOTOS ANDER SALEGI



Un momento del campeonato.

El Abadiño sigue imbatible en el torneo de ajedrez Villa de Deba

Uno de los dos equipos debarras acabo en tercer lugar

■ ANDER SALEGI

DEBA. La copa de ganador del torneo de ajedrez Villa de Deba, una vez más, volvió a marcharse a tierras vizcainas. Esta vez, al igual que la pasada edición, el Abadiño volvió a proclamarse campeón. La 31 edición de este evento contó con menos participación que en años anteriores, sin embargo, los debarras volvieron a sorprender con la participación de dos equipos, uno de ellos el 'A' acabó en un merecido tercer lugar, mientras que el segundo equipo, acabó penúltimo.

La cita se desarrolló en un escenario al que ya están acostumbrados los participantes a este torneo: El frontón Aldats. En el certamen participaron nueve equipos, de los 13 que en un principio estaban invitados. El Erandio, que hace dos años ganó el torneo, no pudo asistir al encontrarse de vacaciones. El S.A Logroñesa, un equipo habitual en este campeonato y varias veces campeón absoluto de la liga de La Rioja, tampoco pudo venir porque se celebraba otro torneo en su ciudad. Los de Eibar avisaron que tampoco iban a asistir porque tenían previsto participar en un torneo de Ermua. Los de Elgoibar en el último momento comunicaron que tampoco iban

a participar. Por lo que, al total, participaron nueve equipos, entre los cuales estaban dos equipos locales. El primer equipo de Deba, estuvo formado por Rocandio, Lukas y Kepa Aizpurua. Mientras que el segundo equipo lo formaron Jon Ander Gallastegi, Cándido Manterola y Juan Mari Santos.

El torneo comenzó, con una hora de retraso, a las 11.00 horas, debido a que estuvieron esperando hasta el último momento a un equipo que al final no pudo venir. Tras varias partidas emocionantes y rápidas, el ganador fue el equipo de Abadiño, formado por Alain, Ibon y Munilla. Este club que juega en Liga Vasca y con este ya son nueve los trofeos de campeón que se lleva del municipio, marca un nombre en la historia de este torneo y se coloca como uno de los rivales más duros a batir en futuras competiciones.

La segunda posición, al igual que la primera se marchó a Bizkaia, concretamente a Elorrio, este equipo juega en la categoría preferente de Bizkaia. El tercer galardón, se quedó en el municipio, el primer equipo de la localidad consiguió subirse al pódium, y lograr un buen resultado para este club que suele tener dificultades para sacar equipo. Cuarto fue el Arrasate, un club que milita en Liga Vasca; el quinto lugar fue para un equipo que también participa en la misma categoría que los anteriores, se trata del Zornot-

za, que el año pasado, le puso las cosas difíciles al Abadiño pero en esta edición no ha tenido tanta suerte. El Zuri Baltza de Bilbao, que también participa en la Liga Vasca, fue sexto. En séptimo lugar terminó el club Martintxo de Vitoria, que es un equipo que participa en la categoría preferente de Álava y cuenta con otro dato interesante y es que es, ya que es el equipo con la media de edad más joven de la Liga Alavesa. En penúltimo lugar acabó el segundo equipo de Deba. Y en último lugar acabo el club durangués Larrasoloeta.

El concejal de Deportes del Ayuntamiento, Aitor Salegi, se encargó del reparto de premios. Este torneo correspondió al circuito vasco de Rápidas y fue puntuable para el mismo. Las partidas se desarrollaron en un periodo de cinco minutos cada una. En el frontón Aldats se habilitó una mesa con tres tableros para que el público asistente pudiera disfrutar de este deporte y de esta manera crear afición en la localidad. Al finalizar el torneo, todos los asistentes disfrutaron de una comida en el Bordatxo a la que acudieron los participantes y donde los comensales pudieron intercambiar conocimientos sobre este deporte. El Club San Roque, organizador del evento, agradece la colaboración obtenida por parte de Kultur Elkatea, Ayuntamiento de Deba y la Federación Guipuzcoana de Ajedrez.

ERMUA

Llegó la fiesta

■ K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Llegó el día que el chupinazo anunció la llegada de las nuevas fiestas de Santiago, fiestas patronales de Ermua, y el día no defraudó. Soleado y con temperaturas suficientemente altas como para que el agua lloviera desde las casas a petición de las cuadrillas. Pregón a cargo del escritor de literatura infantil y juvenil, Txabi Bernal, ermitaño residente en Vitoria, y fiesta, mucha fiesta por delante.



Una multitud se dio cita para celebrar el chupinazo.

MENDARO

Maiora, mundiala!

■ AMAGOIA ZABALA

MENDARO. Inoiz baino ozenago esan dezakegu Mendaro Mundiala dela, bai Jaixetako giroa ezin hobea goa izaten ari delako, baina baita ere gure herriko Maite Maiora Munduko skyrunning txapeldun berria delako. Pasa den larunbatean mendi lasterketetan gaur egungo munduko emakumerik indartsuena eta azkarrean dela era-kutsi zuen txapelketan, bigarren sailkutu izan zen emakumeari, orain arte izan den txapeldunari, bi minuto baino gehiago sartu baitzizkion. Izugarria da lortu duena eta ohore handia Mendarotar guztiontzat.

Larunbat eguerdian jakin genuen Maiteren berri ona eta honen Jaixen giro bikaina bikoizten lagundu zuen. Igande eta astelehenean Haur/nagusien eta Santixu etan, honenbestez, ez dago asperteko denborarik.



Maite Maiora, txapelduna.



Jaiak Katasorginen igoerarekin bukatuko dira.

Santa Ana egunakin agur jaiei

■ A.Z.

MENDARO. Gaur, Santa Ana eguna ospatzen da eta askorentzat egunek kuttunena da. Santa Ana baselizako meza nagusiaren ondoren, erromeria izango da trikitilarri eta bertsolariekin eta hau bukatzear, herriko tabernaz taberna txakolintrikipotea izango da.

Arratsaldeko 18:00etan herri kiro-lak ospatuko dira, Gipuzkoako I. mailako aizkolari txapelketaren finala izango da eta ondoren, Ezten giroa taldearekin dantzaldia. 22.30etan aurtengo jaiei agur esan-ko diegu eta Katasorgin berriko udaletxezapaira igoko dute, txapilo eta suez inguraturik.



Los ermuarra salieron a las calles con sus pañuelos y fajines.